

Un glissement de terrain fait 22 morts au Venezuela. Nicolas Maduro décrète 3 jours de deuil



La Havane, 10 oct. (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a décrété ce dimanche trois jours de deuil national en solidarité avec les familles touchées par un glissement de terrain à Las Tejerías, une ville de l'État d'Aragua.

"En raison de la situation grave résultant du glissement de terrain à grande échelle causé par les pluies", le président a également déclaré les communautés de la région zone de catastrophe naturelle, a-t-il posté sur son compte Twitter.

La vice-présidente exécutive, Delcy Rodríguez, a indiqué qu'à la suite du phénomène naturel, 22 personnes ont trouvé la mort et 52 autres étaient portées disparues à ce jour.

Dans des déclarations à la presse, elle a souligné que la recherche des personnes emportées par les eaux ou ensevelies par la boue se poursuit toujours.

Elle a précisé que le système de prévention et de gestion des risques a été activé en raison de la présence non seulement de la vague tropicale et de la tempête de ces derniers jours qui s'est transformée en ouragan, mais aussi en raison du creux de la nuit dernière dans la localité susmentionnée.

Elle a annoncé que les ministres du Logement, de la Santé, et de l'Eau et les vice-présidents de la Sécurité, de l'Alimentation et des Affaires sociales ont été envoyés dans la région pour répondre aux besoins de la communauté.

Plus de mille hommes et femmes du système de prévention et de gestion des risques travaillent dans la zone.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/301478-un-glissement-de-terrain-fait-22-morts-au-venezuela-nicolas-maduro-decrete-3-jours-de-deuil>



Radio Habana Cuba